

Un concours pour préparer le 1^{er} salon du développement durable

L'association "Une idée de génie", active dans les domaines de l'éducation et les droits de l'enfant, avec notamment le salon Vitamine qu'elle organise chaque année, a décidé d'élargir son champ d'action en s'attaquant à la problématique de l'environnement et du développement durable.

Si le combat pour préserver l'environnement semble être perdu du côté des adultes, trop ancrés dans leurs habitudes, c'est chez les jeunes que l'association compte agir et, pourquoi pas, jouer sur le rôle de prescripteur des enfants pour faire bouger les lignes dans les familles.

Le nouveau projet d' "Une idée de génie" prendra forme, le



Marie-Camille Debourg et Alexandre Vogel, à l'origine de ce nouveau projet.

27 mars prochain, au Palais des festivités, avec un salon dédié au développement durable. Il y sera question de sensibilisation aux enjeux du développement durable mais aussi de la mise en avant des entreprises et des

associations locales actives dans la sauvegarde de la nature.

Des ateliers seront organisés sur place autour des thèmes du recyclage, de l'isolation, des énergies renouvelables ou encore de la consommation res-

ponsable. En parallèle, l'association souhaite une participation active des enfants du canton. Elle a donc lancé un concours, débuté le lundi 12 novembre, intitulé "Une maison pour ma planète". Les enfants ont le choix du support (dessin, maquette, etc.) pour proposer une maison écologique.

Ouvert à tous, les enfants peuvent participer seuls ou en groupe, des membres de l'association viendront faire la promotion du jeu dans les écoles du Pays d'Evian. L'occasion pour les enfants de réfléchir sur le bien de notre planète et de faire d'eux des acteurs du développement durable.

Pour soutenir son nouveau développement l'association cherche des partenaires contacts auprès de Marie-Camille Debourg, info@une-idee-de-genie.fr.

Le messager novembre 2012

Le salon du développement durable d'Evian trouve un écho au Palais des Nations Unies

L'association "Une idée de génie", bien connue des Evianais avec son salon Vitamine, revient sur le devant de la scène avec le salon intitulé "Planétis", le 27 mars prochain au Palais des festivités. A destination des plus jeunes, il a pour thème le développement durable.

Actuellement en cours de préparation, il a connu une avancée notable en terme de notoriété et d'importance à la fin du mois de novembre en intégrant les journées thématiques organisées autour du colloque international pour les objectifs du millénaire du 7 mars 2013, au Palais des Nations-Unies de Genève.

Les objectifs du millénaire ont été adoptés en l'an 2000 à New York par les 193 états-



De g à d, Pascale Fressoz (coalition des ONG), Alexandre Vogel, Awa N'Diaye (coalition) et Marie-Camille Debourg (Une idée de génie).

membres de l'ONU ; ils recouvrent les principaux enjeux humanitaires et doivent être atteints en 2015. Parmi les 8 objectifs figure le développement durable.

Non seulement l'association "Une idée de génie" participera « à cette journée exceptionnelle », organisée par la Coalition mondiale des ONG pour

les objectifs du millénaire, mais en plus le salon "Planétis" a été sélectionné pour illustrer le thème « développement durable » des objectifs du millénaire. Ce partenariat permet au salon évianais de prendre une toute autre dimension : d'un rendez-vous local "Planétis" aura un retentissement mondial.

La coalition des ONG pour les objectifs du millénaire a pour but de sensibiliser les représentants des états-membres pour que les états continuent leurs efforts d'ici 2015.

C'est une « fierté » pour Alexandre Vogel, chargé de la communication du salon, mais aussi « de la pression », pour que le 27 mars à Evian, le développement durable parle à tous.

ATMAME HARFOUCHE

Le messager 03 janvier 2013